

## Le petit journal semestriel

### Le mot du délégué régional :



Je profite de ce petit journal, **pour souhaiter à toutes et tous de joyeuses fêtes de fin d'année.**

La fin d'année est propice au bilan et aux perspectives. L'année 2022 aura été marquée par une reprise quasi normale de nos activités en région après les restrictions liées au COVID. C'est grâce à vos propositions que les activités de randonnée, de visite ou de repas sont possibles et je vous en remercie.

De même, le programme de l'année 2023 s'annonce également copieux avec en particulier la rencontre avec nos collègues lorrains en mars qui sera, entre autres, l'occasion de redécouvrir l'entreprise Orange avec ses perspectives d'aujourd'hui.

Le changement de gouvernance d'Orange n'aura pas été propice à faire entendre la voix des retraités en 2022 et sera l'un des axes majeurs des instances nationales pour l'année à venir.

Le nombre de nos adhérents reste stable au national avec un delta bien positif en Alsace et je remercie les nouveaux qui nous ont rejoints cette année. N'hésitez pas à parler de l'ACR autour de vous, c'est cet apport de sang neuf qui fera la force de notre association.

Philippe Le Metayer



### **Nos stammtisch de fin d'année:**

**Pour le Haut Rhin :** nous sommes restés fidèles au restaurant du Zoo avec son beau décors de Noël dans la grande salle de spectacle. Nous étions onze, dont neuf haut-rhinois et il ne manquait plus que nos amis colmariens...



### **et dans le Bas Rhin...**

Nostalgie oblige nous sommes retournés au petit restaurant des Chèques Postaux à Broglie. Nous aurions pu être plus nombreux, mais nous étions de vrais anciens et de tous nouveaux adhérents.



### **La fabrication des pellets à la scierie SIAT**

Nous avons eu la chance, grâce à B Fliegans, de pouvoir visiter une entreprise dont l'activité de production de pellets répond à un besoin crucial de cet hiver... Outre une unité toute moderne de fabrication de ce précieux combustible, nous avons aussi découvert une saga familiale qui est partie en 1818 d'une petite scierie de la Vallée de la Bruche. Qui, aujourd'hui, est devenue l'entreprise n°1 français du sciage des résineux, grâce à une innovation permanente. Et qui, en 2011, s'est lancée dans la fabrication de pellets pour optimiser le cycle de transformation du bois, et en particulier les sciures, dans un total respect environnemental. Découvrez cette visite sur notre site.



### **Notre traditionnelle marche d'automne**

Cette marche illustre encore une fois le dynamisme de la section Alsace: nous étions 23 inscrits...



Jean Paul Delpeint

nous avait encore proposé un beau et long circuit dans le vignoble, au-dessus de Bergheim, qui passait juste au dessous du Haut Koenigsbourg.

Comme à l'accoutumée, cet « effort » s'est terminé le soir dans un très beau caveau de ce village viti-

### **Notre relation avec Orange:**

Notre délégué était invité à la réunion semestrielle des élus locaux d'Orange qui était animée par Yan Le Dù, (Délégué Régional Orange Alsace) et Ludovic Guilcher (Directeur Orange Grand Nord Est)

Les thèmes abordés lors de cette réunion, tout comme le nouveau plan stratégique qui sera dévoilé en février prochain, serviront de base à l'ordre du jour de notre réunion commune avec la Lorraine qui se tiendra mi mars en présence des deux Délégués Régionaux Orange.

